

9月 ちびっこ落語の学校

令和7年9月8日
椎葉村立
不土野小学校
学校HP2 次元コード→



40日間の長い夏休みを終え、子どもたちは一回り成長した姿で、元気に学校生活をスタートさせています。2学期は、運動会をはじめ多くの行事があり、一人ひとりが力を發揮し、みんなと共に大きく成長していく大切な時期です。日中は、まだまだ暑さが続いているが、体調に気を付けながら、実り多い2学期にしたいと思います。



第1回 抱っここの宿題

本校では、令和3年度から「抱っここの宿題」に年3回継続して取り組んでいます。この取組は、保護者の皆様の温かいご協力のもと、子どもたちの心に「ぬくもり」を届ける大切な時間となっています。7月に実施した第1回目も、保護者の皆様のご協力のおかげで、子どもたちは温かく幸せな時間を過ごすことができました。心より感謝申し上げます。以下感想です。



- うれしかった。またパパに「だっこ」されたいです。あと、ママにも「だっこ」されたいです。
- はずかしかったけど、たのしいです。
- 「ぎゅーっ」としてくれてうれしかったです。また、「ぎゅーっ」としたいです。
- 「だっこ」をされてはずかしかったですが、うれしかったです。

- 素直に両手を広げて「抱っこー!!」と言っていました。パパやママ以外にも「抱っこー!!」とギューしあっていました。
- まだまだ喜んで取り組んでくれるので嬉しいです。抱っこ週間以外の時でも取り組んでいけると嬉しいです。
- 1番スキンシップが好きなのでずっと笑顔でした!!
- 段々と恥ずかしい感じが出てきていますが、自分から「抱っこしてー!!」とうきうきして宿題に取り組んでいました。休日には、祖母とたくさんハグして「へへっ」と嬉しそうでした。

9月

9~10月の不土野小の予定

10月

月	火	水	木	金	土	日
9月8日	9日	10日	11日	12日	13日	14日
			クラブ		ひえつき節 日本一大会	中学校体育大会
9月15日	16日	17日	18日	19日	20日	21日
敬老の日		運動会予行練習 (1~3校時)	附属小との 「きずな交流」			椎葉の里バレー ボール祭り
22日	23日	24日	25日	26日	27日	28日
家庭教育学級 視察研修	秋分の日			振替休業日 (27日分)	運動会前日準備	合同大運動会
29日	30日	10月1日	2日	3日	4日	5日
振替休業日 (28日分)			計画委員会	※通知表配付日		
6日	7日	8日	9日	10日	11日	12日
						村民スポーツ祭

~裏面にも記事があります

力の限り「一致団結」不土野っ子

いよいよ「運動会」が近づいてきました。今年のスローガンは、力の限り「一致団結」不土野っ子です。このスローガンには、一人一人が力を出し切り、仲間と心を合わせて取り組む思いが込められていると思います。運動会の練習も熱を帯び、徒競走や団技、表現などに一生懸命に取り組む子どもたちの姿は、とても頼もしく映ります。声をかけ合い、動きをそろえようとする真剣な表情からは、まさに「一致団結」の姿が見て取れます。

当日は、不土野地区の皆様との合同運動会でもあります。地域の方々と一緒に競技を楽しみ、交流を深める大切な機会です。温かい応援と雰囲気に包まれて、子どもたちが力いっぱい輝く姿を、どうぞご期待ください。



命を守る行動を学ぶ 地震避難訓練



8月29日(金)に、地震を想定した避難訓練を実施しました。宮崎県の多くの学校では、毎年9月1日前後に地震の避難訓練を行っています。

1923年9月1日に発生した関東大震災は、東京 神奈川を中心とする南関東で甚大な被害をもたらしました。この震災の教訓を後世に伝えるため、9月1日は「防災の日」に定められました。

今回の訓練では、教室で学習中に地震が起きた場面を想定しました。地震はいつ、どこで起きるか分かりません。「運動場で起こったら?」「登下校中に起こったら?」「自分の部屋で起こったら?」——さまざまなかたまな状況を想像し、日頃から備えておくことが大切です。今後も、訓練を通して防災意識を高め、いざという時に安全に行動できる力を育てていきたいと思います。



第39回ひえつき節日本一大会

9月13日(土)に開催される「ひえつき節日本一大会」に向けて、黒木忠さんと宮本マス子さんにご指導をいただきながら、子どもたちは練習に励んでいます。練習を重ねるごとに声に力強さが増し、表情にも自信が見えてきました。

ひえつき節は、椎葉に古くから伝わる大切な民謡です。子どもたちがその歌を受け継ぎ、歌い継いでいくことには大きな意味があります。本番では、練習の成果を発揮し、地域の皆様に元気で伸びやかな歌声を届けてくれることを願っています。

